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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 451 

 

 

 
Antrag 

der SPD-Fraktion 

betreffend Unterstützung für Eddersheimer Fischerfest 
 
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, die Organisatoren des Eddersheimer Fischerfests im 

Umgang mit der GEMA zu unterstützen.   

 

 

Begründung: 

 

Der Fortbestand des Fischerfests ist durch die aus unserer Sicht übertriebene Forderung 

der GEMA bedroht. Anstatt nur die Fläche vor der Bühne zu berücksichtigen, berechnet 

die GEMA anscheinend die gesamte Eddersheimer Altstadt als Veranstaltungsfläche. 

Dadurch wird das beschauliche Fischerfest zur vermeintlichen Musik-Großveranstaltung.  

 

Der Vereinsring als ehrenamtliches Gremium benötigt professionelle Unterstützung, um 

sich gegen die ungerechtfertigten Forderungen der GEMA zu wehren.  

 

Der Magistrat sollte alle notwendige Hilfe anbieten, um das Fischerfest zu erhalten.  

 

 

Hattersheim, den 5. August 2018 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


